



La Cámara de Diputados avanza en su compromiso ambiental y sustentable: Marcela Guerra

La Cámara de Diputados de México obtiene Certificación Ambiental por su compromiso con la sustentabilidad y gestión ambiental efectiva.

Editor web Maya Comunicación 26 de junio de 2024 2 min de lectura



CDMX a 26 de junio, 2024.- La Cámara de Diputados de México ha alcanzado un hito significativo en su compromiso con el medio ambiente y la sustentabilidad al recibir la Certificación de Calidad Ambiental por parte de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa). En una ceremonia realizada en el Palacio Legislativo de San Lázaro, la presidenta de la Mesa Directiva, diputada Marcela Guerra Castillo, destacó que este reconocimiento es un estímulo para continuar avanzando en la gestión ambiental y promover prácticas sostenibles que aseguren un mejor futuro para las próximas generaciones.

<https://mayacomunicacion.com.mx/la-camara-de-diputados-avanza-en-su-compromiso-ambiental-y-sustentable-marcela-guerra/>